
Protokoll Sitzung
Bürgernetzwerk Schwentinetal - Barkauer Land

Sitzung vom 29.03.2011 in Preetz (Jahreshauptversammlung)
Teilnehmer Jan Birk, Renate Fridrichowicz, Reinhard Hirche,  Frank Jedicke,  Niels Jensen, 

Franziska Krone, Marcus Krone, Thomas Langfeldt,  Dietrich Schnack, 
Gabriele Stepputtis, Susanne Wilhelm, 

Tagesordnung 1.   Begrüßung
2.   Annahme der Tagesordnung
3.   Verabschiedung des Protokolls der letzten Sitzung
4.   Bericht des Vorstandes
5.   Kassenbericht
6.   Entlastung des Vorstandes
7.   Satzungsänderung
8.   Ausbildungs- und Schulungsprogramm
9.   Öffentlichkeitsarbeit
10. Verschiedenes 
 

 

Ergebnisse

1.    Frank Jedicke begrüßt die Teilnehmer . Beginn der Sitzung 19:05 Uhr .
Es wird festgestellt, dass die Einladung fristgerecht erfolgte und mit 11     
anwesenden Mitgliedern Beschlussfähigkeit gegeben ist.

2.   Die Tagesordnung wird ohne Änderungswünsche einstimmig angenommen.

3.   Das Protokoll der letzten Sitzung wird nach folgender Änderung (fett 
gedruckt) ohne Gegenstimme angenommen:
 „Frank hat bei Frau Kahlert (Finanzamt Kiel) nachgefragt: es hat sich 
hinsichtlich der Anerkennung des bürgerschaftlichen Engagements noch nichts 
geändert – unsere Satzung würde auch heute in der gegenwärtigen Form nicht 
als gemeinnützig anerkannt.“

4.  Im vergangenen Jahr wurden 10 Sitzungen abgehalten. Die Teilnehmerzahl 
war dabei relativ konstant.
Ziel  des BnSB ist u.a. auch eine interne „Ausbildung“. Dafür wird die 
Zusammenarbeit mit  dem Paritätischen Wohlfahrtsverband Schleswig-Holstein 
als sehr hilfreich angesehen. 
Die erste gemeinsam mit dem Paritätischen durchgeführte  Veranstaltung „Von 
der Idee zum Projekt“, wird als Erfolg gewertet
Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit hat Dietmar sich bisher dankbarer Weise 
sehr engagiert um die Information der Presse und die Erstellung von 
Presseberichten über die Aktivitäten des BnBS gekümmert. Leider hat er sich 
von dieser Aufgabe nunmehr zurückgezogen und es wird dringend ein neuer 
Vertreter für die Pressearbeit gesucht.  
Das BnSB ist auch für dieses Jahr für den Regionalmarkt in Preetz angemeldet.
Netzwerk-Erweiterung -auch durch Teilnahme an „Gemeinsinnwerkstatt“ oder 
„Sommerforum“- war sehr positiv. Eventuell sollten solche Kontakte aktiv 
gesucht werden (Zeitproblem?!).
Es besteht die Frage, wie unsere Kapazitäten für die Initiierung und Begleitung 
von Projekten aussehen.



Als „Übungsobjekt“ : Seniorenbeirat in Schwentinental (Projekt Frau Schmidt-
Lassen)
.

Dietrich  stellt 2 neue Projekte vor:  a) Bürgerwindpark Rastorf
                                                          b) Preetzer Kammerorchester
Der Vorstand stimmt der Aufnahme beider Projekte in  das BnSB einstimmig 
zu.
Die Schellhorner Arbeitsgruppen können sich noch nicht zu einem Beitritt oder 
zu einer engeren Zusammenarbeit mit dem BnSB entschließen. Thomas bleibt 
dran.
Insgesamt fehlen Rückmeldungen aus den beteiligten Projekten.

5.  Das Guthaben des Vereins betrug am 01.01.2010 403,95 €, 
am 31.12.2010 423,11 €.  Am 18.01.2011 wurde die Kassenprüfung durch 
Susanne Wilhelm und Dietmar Witt vorgenommen. Es gab keine 
Beanstandungen. Bei der nächsten Mitgliederversammlung muss ein 
Kassenprüfer neu gewählt werden.
Frank Jedicke dankt im Namen des Vorstands für Kassenführung und -Prüfung.

6.  Die Entlastung des Vorstandes erfolgt mit 10 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung.

7.  Einzelne Punkte zur Satzungsänderung wurden diskutiert. Die geänderte 
Fassung steht auf der Homepage zur Prüfung und Diskussion zur Verfügung.
Angestrebt wird Anerkennung der Gemeinnützigkeit durch das Finanzamt. 
Nach Zustimmung durch das Finanzamt soll eine ordentliche Mitgliederver-
sammlung zur Verabschiedung einberufen werden, danach Beurkundung durch 
den Notar.

8.   Der Paritätische bietet Fortbildungen in verschiedenen Bereichen  (z.B. 
Freiwilligenarbeit, Vereinsentwicklung, Bürgergesellschaft usw.) an (siehe 
Internet: www.paritaet-sh.org). 

9. Von den Anwesenden möchte zur Zeit keiner das Amt des Pressesprechers 
übernehmen. Dieser Punkt wird vertagt. Generell ist jedes Mitglied aufgerufen, 
Vorschläge für Pressebeiträge einzubringen; Dietrich ist bereit, unterstützend 
tätig zu werden.

10. Ingeborg Wittig läßt grüßen. Sie empfiehlt eine lesenswerte Internetseite: 
www.regionalbewegung.de.
Frau Schmidt-Lassen hat noch einmal auf den Termin am 31.03. hingewiesen. 
Reinhard, Renate und Frank werden hingehen
---
Ende der Sitzung: 21:10 Uhr

Anmerkungen
Nächster Termin

geplante TOP

03.05.2011,  19 Uhr, Honigsee (falls dort nicht möglich: Postfeld)

u.a.  Satzung diskutieren,  Pressesprecher neu bestimmen

G.Stepputtis, 03.04.2011

http://www.paritaet-sh.org/

